

福田野軌さん 全国デビュー!

全国高等学校ラグビーフットボール大会

12月27日から1月7日に「第96回全国高等学校ラグビーフットボール大会」が大阪府の東大阪市花園ラグビー場で行われ、福田野軌さん（流通経済大学付属柏高校2年・寄居中出身）が出場しました。

流経大柏は、1回戦で香川の高松北高校と対戦し、95-0で勝利。福田さんも全国デビューを果たしました。2回戦では、神奈川の強豪・桐蔭学園と対戦。7-33で敗れ、惜しくも敗退となりました。

福田さんは「花園のグラウンドの中では時間があっという間に過ぎ、その中で自分をどう表現するかという部分がとても難しかったです。たくさんの応援をいただきありがとうございました。来年も花園でプレーできるよう一年間頑張ります」と話してくれました。



写真中央、赤ユニホームが福田さん



内田健太さん 箱根路を力走!

第93回箱根駅伝

1月2日、3日に開催された第93回箱根駅伝に、内田健太さん（國學院大3年・城南中出身）が出場。第7区を力走し、國學院大学は総合16位となりました。

内田さんは、城南中から埼玉栄高校に進学し、1年生からレギュラーとして全国高校駅伝などに出場。國學院大学進学後は、全日本大学駅伝やハーフマラソンなどで経験を重ね、今回初の箱根駅伝出場となりました。

今大会について「箱根駅伝という大舞台で、たくさんの声援に包まれて走ることができました。今大会の目標はシード権獲得でしたので、結果に満足はしていませんが、チームの総合順位の押し上げに貢献できたことは良かったです。来年も箱根駅伝に出場するためには、改めて予選会からのスタートとなります。厳しい道のりとなりますが、応援していただいた方々への感謝の気持ちを忘れずに、結果を出せるように頑張ります」と話してくれました。



久保直輝さん 第3位入賞!

全日本ジュニアクラシック音楽コンクール

小岩アーバンプラザ（東京都）で開催された第31回全日本ジュニアクラシック音楽コンクール・ピアノ部門小学生高学年の部で、久保直輝さん（鉢形小6年）が見事第3位に入賞し、12月26日にサントリーホールで表彰されました。

久保さんはこの度の受賞について「今回初めて出場して、このような賞をいただけて本当にうれしかったです。次回も頑張りたいと思います」と喜びを語ってくれました。なお、この部門では、1位と2位が該当者なしだったため、久保さんが最上位となっています。



▼ゴールを決めチームメイトと喜び合う田島さん（1回戦）



▲スタンドからも大きな声援が送られます

田島帆貴さん所属 正智深谷高校ベスト8!

全国高等学校サッカー選手権大会

12月30日から1月9日に「第95回全国高等学校サッカー選手権大会」がさいたまスタジアム2002等で行われ、田島帆貴さん（正智深谷高校3年・寄居中出身）が出場しました。

1回戦は、島根の立正大深南高校と対戦。田島さんの同点ゴールなどで勝利し、2回戦へコマを進めました。その後も順調に勝ち進み、準々決勝では強豪・青森山田高校との対戦となりました。結果は1-3で敗れ、惜しくも準決勝進出はなりませんでしたが、堂々の全国ベスト8となりました。

また、田島さんの出身チームである寄居FCの保護者や選手は連日応援に駆けつけ、手作りの横断幕を掲げて憧れの先輩に大声援を送っていました。

田島さんは「2年連続で全国高校サッカー選手権大会に出場し、1回戦では得点を決めることができました。私の出身チームである寄居FCのコーチやチームメイト、保護者の皆さん、そして子どもたちが応援に来てくださいり大きな力となりました。心から感謝しています」と話してくれました。